
COMMUNE DE OUERRE 

Département d'Eure-et-Loir 

Arrondissement : DREUX 

Compte rendu de la séance du jeudi 28 juillet 2022 

 
Etaient présents : 
Madame Aline CARRÉ, Madame Martine MAILLARD, Monsieur Roland RUFFAUT, 
Monsieur Philippe GROSSET, Monsieur Jérôme FÉRÉ, Monsieur Patrick VASSEUR. 
Etaient absents : 
 
Madame Clémentine FISSON (ayant donné pouvoir à Mme Martine MAILLARD), 
Madame Brigitte AUZOU, Madame Marie-Laure DESMOULINS, Madame Sonia 
HENRY, Madame Sandrine MASSELIN, Monsieur Matthieu TAMBURRO, Monsieur 
Xavier VOISIN, Monsieur Pascal OUDET 
 
Secrétaire(s) de la séance : 
Mr Philippe GROSSET 
 
 
En début de séance, Mme CARRÉ annonce que le quorum n'étant pas atteint, les 
délibérations prévues sont à reporter au prochain conseil en date du 22 Septembre 
(date prévisionnelle). 
 
Si des délibérations ne peuvent pas attendre septembre, un conseil sera convoqué le 
vendredi 5 Aout à 10h30. 
 
COMMISSION FINANCES 
La commission finances fera un point sur l’état des finances en septembre. 
 
M. FÉRÉ présente une proposition pour l’achat d'un ordinateur portable et d'un 
répéteur, pour un cout total de 813.17 euros TTC, ces équipements vont être achetés. 
 
COMMISSION URBANISME 
M. GROSSET présente les dossiers d'urbanisme déposés : 
- un permis de construire de Mme ROCCI, 17 rue du Château à Prémont pour la 
construction d'un pavillon 
- un permis de construire de M. et Mme COSTA-MOULIN, 3 rue de Loiselle pour la 
construction d'une maison d'habitation 
 
M. VASSEUR s'interroge sur la régularité d’une construction d'une piscine sur 
Fontaine. Le dossier va être vérifié par Mr GROSSET, le nécessaire sera fait si besoin. 
 
COMMISSION COMMUNICATION 
M. GROSSET va se rapprocher d'imprimeurs dans le cadre de la confection du 
prochain bulletin municipal 2023. Néanmoins, le choix d'opter pour ACR n'est pas 
exclu sous réserve de la présence d'un graphiste. 
 
La commission communication se réunira le 19 Septembre à 19h pour la préparation 
du prochain numéro de l'Oréen du mois de septembre et le lancement du bulletin 
annuel. 
 
M. GROSSET opte pour une réduction de la consommation énergétique par la pose 
de panneau solaire pour la salle polyvalente. Le choix d'un prestataire est en cours de 



réalisation dans le cadre de ce projet.  
 
 
M. FÉRÉ poursuit la formation de Mme IBANEZ sur le développement du nouveau site 
internet de la commune.  
En raison de problèmes techniques, M. FÉRÉ a sollicité WEB STUDIO pour intervenir 
au niveau de la maintenance. Le site sera prochainement référencé sur internet. 
 
COMMUNICATION MANIFESTATIONS COMMUNALES 
La commission s’est réunie le 28 Juillet. 
L’accueil des nouveaux habitants est le samedi 17 Septembre à l’espace mairie, 10 
nouvelles familles sont déjà listées. 
Les invitations seront transmises fin août. Des représentants des associations locales 
ainsi que des écoles seront conviés.  
 
Le repas des ainés, prévu le dimanche 13 Novembre, est également en cours de 
préparation, le traiteur est choisi. 
 
COMMISSION TRAVAUX 
M. RUFFAUT présente les sujets en cours : 
-  Rue de la Fontaine à Fontaine ; la remise en état de la chaussée est prévue par les 
services départementaux après le 20/08. 
Le poteau endommagé lors des travaux a bien été remplacé, cependant le poteau 
provisoire est encore en place. 
- Grenier de la salle polyvalente : il reste à poser un sol plastique  
- Logement social : MR RUFFAUT et MR GROSSET ont remplacé la plaque gaz par 
une plaque électrique, pour un cout de 159.9 Euros TTC 
-Aménagement du bourg : une réunion s’est tenue le 19/07 avec Mr Empereur, en 
charge de l’assistance à maitrise d’ouvrage, Mr Lucien, d’Eure et Loir Ingénierie pour 
le lancement du projet. Les travaux sont prévus au dernier trimestre 2022, avec des 
interventions aux abords de l’école en dehors des périodes scolaires. 
 
SIFAM  
M. VASSEUR annonce que le fossé du Livier est devenu une rivière.  
Mr le président du SIFAM attend des informations globales sur les droits et obligations, 
entre autres d’entretien, relevant des riverains et/ou du syndicat suite à cette 
modification. 
Mme CARRE demande que l’ensemble de ces informations soient transmises en 
mairie pour prise en compte et communication aux habitants.  
 
SIRP 
Transport scolaire, hameau de Pré : Mme CARRÉ fait le point sur l'entretien qui a eu 
lieu avec la maire de BROUTIGNY PROUAIS au sujet de la levée de l'interdiction des 
passages de cars scolaires par la rue de la Charmoie. Une réponse est attendue de 
sa part. 
L’estimation d’aménagements de la voie entre Fontaine et Pré, pour permettre le 
passage de cars scolaires, est de plus d’un million d’euros. 
Les arguments financiers et techniques des différentes options ont été pris en compte 
par l’ensemble des parties concernées. 
 
INFORMATIONS DIVERSES 
 
Ferme Louvet : suite à la rencontre avec Mr Moreau, de la SAEDEL, un atelier d’étude 
des différentes options sur ce site est proposé le 20 Septembre prochain. 
 



La mairie sera fermée au public du 06/08 au 13/08 suite septembre au congé été du 
personnel communal. Un service minimum est assuré par les élus. 
 
 
 
Fin de la séance à 20h30. 
 
 


